

# CIUDADANOS DE UN MUNDO MÁS JUSTO

## PROYECTO DE APRENDIZAJE Y SERVICIO

"Ciudadanos de un mundo más justo" es un proyecto educativo dirigido al alumnado de 3.<sup>º</sup> de ESO que busca fomentar la responsabilidad social, el pensamiento crítico y el compromiso con un mundo más solidario. A través de la colaboración con la Fundación Acción Solidaria (FAS) y la ONG Medicusmundi, el alumnado reflexiona sobre las desigualdades sociales, tanto en su entorno cercano como a nivel global, y aprende que sus acciones pueden generar cambios reales y positivos en la sociedad.

El proyecto se articula en torno a tres grandes ejes: consumo responsable, igualdad de género y salud. Para ello, se desarrollan actividades como un mercadillo solidario de productos de comercio justo, exposiciones itinerantes sobre mujeres relevantes en la historia y sobre los determinantes sociales de la salud, así como dinámicas participativas y experiencias de aprendizaje cooperativo. Estas acciones se integran en la vida del centro y se abren a toda la comunidad educativa, favoreciendo la sensibilización y la implicación colectiva.

